

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Joachim Justus Breithaupt an August Hermann Francke.

Breithaupt, Joachim Just

Magdeburg, 14.06.1723

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 199 : 81

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests studienzentrum@francke-halle.de or contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Venerande Dn^e Collega! 87

Pro misso libro etiam atq; etiam gratias ago, privatas equidem; quae et publicae debentur pro recensio, reviso et aucto: ego vero quod moneam circa epistolarum editionem, saepissime iterandam, unum observatur illud, quod volumus adjunctam Gratia et Veritatis interpretationem, Latine versam; olim Germanice non semel editam quidem, at Theologiae methodo ita accommodam, ut et tanquam fax et tuba inferre simul possit. Benedicat omnibus Pater Luminum, ut fructus illorum augeatur uberrime! Ceterum permittite, ut his annectam alteras; quibus quod peto ac contendo à Dn. Filio tuo, si paternam auctoritate juvare volueris, et ipsi et quam plurimis optime consultum erit. Ospitet te Dominus! Magdeb. d. 14. Jun. 1723.

Tuus confervus et servus
JMBreith.